

~~~休み明け~~~  
『うっかり』・『ぼんやり』要注意！

- 車間距離を十分確保し、スピードダウンで追突防止
- 凍結路面のスリップ防止(早朝、夜間、日陰等の凍結路面に注意)
- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあける(スリップ時の追突防止)
- 急のつく動作の厳禁、シフトダウンもゆるやかに
- 無理な追越し、車線変更はしない
- 狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底(無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！  
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

気を付けないと…  
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 駐停車車両の陰から…出てくるかも知れません、注意しましょう
- 右折する時は、歩行者をしっかり確認しましょう
- 『左折巻き込み事故』に注意しましょう

## 湧別町 北海道で今年初の交通事故死 雪が降り、路面は圧雪、アイスバーン 正面衝突 男性死亡

2018/1/2(火) 12:30

1月2日午前5時前、湧別町の国道242号で乗用車同士が正面衝突し50代の男性が死亡しました。もう一方の車に乗っていた20代の男性2人もけがをしました。事故当時は雪が降り、路面は圧雪、アイスバーンの状態でした。

## バックしてきた車にはねられ、男性死亡

2017/12/29(金) 12:00

28日午後7時ごろ、広島県の県道で歩道上にいた会社員の男性(61)が、バックしたきた車にはねられ、頭などを強く打ってまもなく死亡しました。警察は、車を運転していた近くの会社員の男性容疑者(52)を過失運転致傷で現行犯逮捕しました。警察によりますと、容疑者は男性が運転する車と接触事故を起こした後、車を降りていた男性をバック中にはねたとみて調べています。

## 新冠町 対向車線にはみ出し、正面衝突、4人死傷

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018年01月01日月曜日

1月31日午後9時ごろ、新冠町本町の国道235号で、女性(31)の軽乗用車と、女性(31)の乗用車が正面衝突した。軽乗用車の女性が病院に搬送されたが死亡した。静内署によると、2台にはそれぞれ3人ずつ乗っており、乗用車の女性と長男(9)があばら骨を折る重傷、軽乗用車の助手席に乘っていた20代男性も骨盤を折る重傷を負った。現場は片側1車線の直線。乗用車が対向車線にはみ出したとみて調べている。

## 路面凍結 大学生姉妹の乗用車がカーブではみ出し 大型トラックと正面衝突 助手席の姉が死亡

2018/1/2(火) 17:19

1日午後5時40分ごろ、岩手県の国道で、大学生の女性(20)運転する乗用車が、大型トラックと正面衝突し、乗用車の助手席に乗っていた22歳の姉が死亡しました。運転していた女性も脳挫傷の重傷で、病院で手当てを受けています。大型トラックを運転していた、男性(45)にけがはありませんでした。事故現場は乗用車から見て、左にカーブしている片側1車線の道路で、乗用車が対向車線にはみ出し大型トラックと正面衝突したものと見られています。事故当時、路面は凍結していました。姉妹は旅行で岩手を訪れ、宿泊先に向かう途中でした。

## 信号のない交差点 「一時停止」の標識 出合い頭に衝突 軽乗用車の女性死亡

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2017/12/31(日) 12:16

30日午後5時40分頃、宮城県の市道交差点で軽乗用車と乗用車が出合い頭に衝突し、軽乗用車を運転していた69歳の女性が死亡しました。乗用車を運転していた男性(65)にけがはありませんでした。現場は、見通しの良い信号機のない交差点で、軽乗用車側に一時停止の標識がありました。警察が事故原因を調べています。